



Frida, una sobreviviente del holocausto, está agradecida por la comida y el apoyo.



Natanela recibe cupones de comida para pascua para alimentar a su familia.



Se entrega una ambulancia blindada al personal de primeros auxilios.



Leonid y alina emigran a Israel desde Ucrania (hacen aliyá).

En lo que va del 2025

La Fraternidad ha ayudado a casi 1 millón de personas en todo el mundo



117,000

sobrevivientes del Holocausto y judíos ancianos recibieron alimentos, medicinas y otras necesidades básicas



370,000

niños y familias recibieron alimentos, medicinas, ropa y otras necesidades básicas



800,000

personas recibieron protección en todo el mundo



1.4 million

de comidas fueron servidas a través de comedores comunitarios apoyados por La Fraternidad en todo el mundo



1,400

personas hicieron Aliyá (emigraron a Israel) con el apoyo de La Fraternidad

¡Gracias a TI por tu continuo apoyo en 2025!

APOYO DE EMERGENCIA PARA PERSONAS BAJO AMENAZA EN ISRAEL

A medida que continúa la guerra en Israel y las necesidades cambian día a día, tu generosidad ha permitido que La Fraternidad responda con rapidez y compasión. En lo que va del año, has ayudado a La Fraternidad a proporcionar:

IMPACTO EN SEGURIDAD EN LO QUE VA DEL 2025	
1,500 cajas de alimentos enviadas a Siria	Cajas de alimentos de emergencia fueron distribuidas a cristianos y drusos bajo ataque en Siria, justo al otro lado de la frontera con Israel
1 Generador Eléctrico	Se entregó un generador a la ciudad norteña de Tiberiades, en Israel, para ser utilizado en casos de cortes de electricidad y proporcionar energía a instituciones esenciales en toda la ciudad
1 vehículo de transporte	Cubriendo varios meses de alquiler, proporcionamos un vehículo de transporte que ayudará a los residentes que regresan a sus hogares en Kiryat Shmona y comunidades del norte cercanas, transportando tanto a personas especialmente ancianos con movilidad reducida como materiales y herramientas para las renovaciones
Alimentos para 180,000 personas	Se entregaron cajas de alimentos y tarjetas de comida a más de 180,000 personas en todo el mundo durante la Pascua, incluyendo 50,000 hogares en Israel
16,000 tarjetas para ropa	Se entregaron tarjetas para ropa a 16,000 niños en Israel para que pudieran comprar ropa nueva durante la festividad de la Pascua

Apojado por Ti

Durante esta Pascua, un voluntario de La Fraternidad y un soldado herido de las Fuerzas de Defensa de Israel entregaron una caja de alimentos festiva a dos ancianos sobrevivientes del Holocausto en Israel. La pareja relató cómo fueron evacuados cuando eran niños durante la Segunda Guerra Mundial y en la guerra actual, nuevamente tuvieron que evacuar debido a los ataques de Hamás. Esta fue su primera Pascua desde que regresaron a casa. Ellos dijeron: "Hemos pasado por tanto. Evacuaciones, guerra, pérdidas, aliyá... y ahora esta guerra. Este miedo es diferente. Se instala en los huesos... Estamos profundamente conmovidos por el apoyo de La Fraternidad."

